

Asciende a más de 48,64 millones el número de casos infectados con Covid-19



Más de 48,64 millones de personas han resultado infectadas por el nuevo coronavirus a nivel mundial. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 6 nov (RHC) Más de 48,64 millones de personas han resultado infectadas por el nuevo coronavirus a nivel mundial, y unas 1.232.347 han muerto, según un recuento de Reuters.

Desde que se identificaran los primeros casos en China en diciembre de 2019, se han notificado infecciones en más de 210 países y territorios.

En las últimas dos jornadas, el número de personas infectadas ha crecido de nuevo en 500 000, de acuerdo con los datos que a diario transmiten los países a la Organización Mundial de la Salud. Asimismo, en la última jornada las muertes atribuidas a la Covid-19 aumentaron en 3 300.

Llama la atención en el análisis de las cifras la revelación de un aumento de la proporción de casos confirmados entre los grupos de población menores de 65 años, edad a partir de la cual una persona es considerada de riesgo.

En los primeros meses de la pandemia (a partir de febrero), las personas entre 15 y 24 años constituían apenas el cuatro por ciento de los casos. Sin embargo, en la última semana han llegado a representar el 14 por ciento, mientras que los del grupo de 25-64 años han pasado del 50 al 65 por ciento. En contraste, se observa una estabilización y, en algunos casos, una disminución de diagnósticos entre las personas mayores.

La OMS considera que estos cambios responden, sobre todo, a una mayor conciencia del problema y a un mayor acceso a las pruebas diagnósticas PCR. **(Fuente: [Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/238938-asciende-a-mas-de-4864-millones-el-numero-de-casos-infectados-con-covid-19>



Radio Habana Cuba